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Über Carlo Gavazzi

Carlo Gavazzi ist eine internationale Unternehmensgruppe, die sich auf die Entwicklung, Herstellung 
und Vermarktung von elektronischen Steuerungskomponenten für die weltweiten Märkte der Gebäude- 
und Industrieautomation spezialisiert hat. 
 
Das Produktportfolio des Unternehmens – darunter Sensoren, Halbleiterrelais, Energiemessgeräte und 
-analysatoren, IoT-Energiemanagementsysteme, Überwachungsrelais, Sanftanlaufgeräte, Zeitrelais, 
Stromversorgungen und Sicherheitsgeräte – bietet umfassende Automatisierungslösungen für Industrie- 
und Gebäudeanwendungen. 
 
Die Produkte werden über ein Netzwerk von 23 eigenen Vertriebsgesellschaften sowie rund 60 
unabhängigen nationalen Distributoren in Europa, Amerika und im asiatisch-pazifischen Raum 
vermarktet. 
 
Wir suchen eine*n Product Sales Support Specialist, um unser Team in Steinhausen zu verstärken – mit 
technischem Know-how und einer Leidenschaft für kundenspezifische Lösungen.

Deine Aufgaben

•	 Du bist die technische Ansprechperson für unsere Kunden und unterstützt unser Vertriebsteam.
•	 Du berätst Kunden bei der Auswahl der richtigen Produkte und Lösungen (Sensoren, Relais, 

Energiezähler und Automatisierungskomponenten)
•	 Du bearbeitest Anfragen und Angebote, verfolgst Projekte und sorgst für eine reibungslose 

Abwicklung.
•	 Bearbeitung von Qualitätsreklamationen: Ursachenanalyse, Reparaturen und Dokumentation
•	 Du unterstützt unsere Area Sales Engineers bei Key Accounts und strategischen Kunden.
•	 Du pflegst und verwaltest Produkt-, sowie Kundeninformationen, beobachtest Markttrends und 

begleitest neue Produkteinführungen.
•	 Du arbeitest eng mit Kolleg:innen aus Vertrieb, Marketing und Produktentwicklung – national wie 

international – zusammen.
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Dein Profil

•	 Abgeschlossene Ausbildung oder Studium in Elektronik, Elektrotechnik oder Automatisierung (oder 
vergleichbar).

•	 Mindestens 3 Jahre Erfahrung im technischen Vertriebsinnendienst oder Sales Support.
•	 Sicherer Umgang mit ERP-/CRM-Systemen und MS Office 365.
•	 Du kommunizierst fliessend in Deutsch und Englisch. Französisch ist ein Vorteil.
•	 Du bist kundenorientiert, praktisch versiert und arbeitest gerne in einem internationalen Umfeld.

Wir bieten dir

Warum Sie sich bewerben sollten und was wir Ihnen bieten

•	 Eine abwechslungsreiche Tätigkeit in einer zukunftssicheren Branche.
•	 Die Möglichkeit, an innovativen Produkten mitzuwirken.
•	 Raum für persönliche Entwicklung und berufliches Wachstum.
•	 Ein attraktives Gehaltspaket mit zusätzlichen Benefits.
•	 Ein motiviertes, professionelles Team in einem stabilen, internationalen Unternehmen.

Und ja, Carlo Gavazzi ist ein ausgezeichnetes Unternehmen! 
Wir streben danach, in allem, was wir tun, die Besten zu sein – es ist nicht immer einfach, aber 
unser Engagement lohnt sich.

Interesse geweckt?

Bewerben Sie sich jetzt oder kontaktieren Sie uns, um mehr über diese spannende Möglichkeit zu erfahren. 
Bitte senden Sie Ihren Lebenslauf an GlobalTalent@carlogavazzi.ch und geben Sie als Referenz die 
Position PSSS_CH_2510 an.

Besuchen Sie unsere Website (www.gavazziautomation.com) oder folgen Sie uns auf LinkedIn 

Datenschutzverantwortlicher: Carlo Gavazzi AG - Sumpfstrasse 3 - 6312 Steinhausen - Schweiz - 
info@carlogavazzi.ch

http://www.gavazziautomation.com
https://www.linkedin.com/company/carlo-gavazzi-automation/
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About Carlo Gavazzi

Carlo Gavazzi is an international group engaged in the design, manufacturing, and marketing of 
electronic control components for the global building and industrial automation markets.

The company’s product portfolio—including sensors, solid-state relays, energy meters and analyzers, 
IoT energy management systems, monitoring relays, soft starters, timers, power supplies, and safety 
devices—delivers comprehensive automation solutions for both industrial and building applications. 

The products are marketed across Europe, America, and Asia-Pacific through a network of 23 own 
sales companies and around 60 independent national distributors.

We’re looking for a Product Sales Support Specialist to strengthen our team in Steinhausen, with 
technical know-how and a passion for customer solutions.

Key Activities and Responsibilities:

•	 Serve as the main technical contact for customers and provide support to the sales team.
•	 Advise customers in selecting appropriate products and solutions, including sensors, relays, energy 

meters, and automation components.
•	 Manage inquiries and quotations, track project progress, and ensure smooth order processing.
•	 Handle quality complaints through root cause analysis, repairs, and proper documentation.
•	 Support Area Sales Engineers with key accounts and strategic customers.
•	 Maintain and manage product and customer information, monitor market trends, and contribute 

to new product launches.
•	 Collaborate closely with colleagues from Sales, Marketing, and Product Development at both 

national and international levels.
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Qualifications and Experience

•	 Completed education or degree in electronics, electrical engineering, or automation (or equivalent).
•	 At least 3 years of experience in technical inside sales or sales support.
•	 Confident use of ERP/CRM systems and MS Office 365.
•	 You communicate fluently in German and English; French is an advantage.
•	 You are customer-oriented, hands-on, and enjoy working in an international environment.

Benefits

Why apply and what we offer you

•	 A varied role in a future-proof industry.
•	 The opportunity to contribute to innovative products
•	 Room for personal development and professional growth
•	 An attractive salary package with additional benefits
•	 A motivated, professional team in a stable, international company.

And yes, Carlo Gavazzi is an award-winning company! We want to excel in what we do, it’s no walk 
in the park but our hard work pays off.

Interested in finding out more?

Apply now or contact us to learn more about this opportunity. 
Please share your CV to GlobalTalent@carlogavazzi.ch indicating the role PSSS_CH_2510 as reference.

Browse our website (www.gavazziautomation.com) or visit our LinkedIn page 

The Data Controller is Carlo Gavazzi AG - Sumpfstrasse 3 - 6312 Steinhausen - Switzerland - 
info@carlogavazzi.ch

http://www.gavazziautomation.com
https://www.linkedin.com/company/carlo-gavazzi-automation/

